



# 杉森だより

令和2年11月26日  
調布市立杉森小学校  
校長 清水 吏

<http://www.chofu-schools.jp/sugimori-sho/>



[sugimori-sho@chofu-schools.jp](mailto:sugimori-sho@chofu-schools.jp)

## 学習発表会(作品展)を終えて

校長 清水 吏

11月18日から20日まで、本校の体育館で、学習発表会(作品展)が行われました。コロナ禍での開催でしたが、感染防止のための検温や消毒などのご協力をいただきながら無事に終了することができました。また、例年であれば地域の皆様にも子供たちの頑張りを見ていただける絶好の機会でしたが、今年は保護者の皆様に限らせていただきましたこと申し訳ございませんでした。

「みんなちがって みんないい 個性豊かな杉森美術館」をテーマに開催し、まさに子供たち一人一人の個性があふれる「美術館」となりました。子供たちは製作段階から自分の作品に愛情をもって関わり、細かい部分まで丁寧にこだわって作り上げていました。笑顔で自分の作品を眺める姿からは達成感が感じられました。何より、ご家族の方に作品のがんばった点を一所懸命に説明する子供がたくさんいました。「すごいね。」「上手だね。」という保護者の方の言葉に満足そうな後ろ姿も印象的でした。また、下級生には、憧れの上級生の作品を



自分の作品のように説明している姿もあり、「こんなお兄さん、お姉さんになりたい!」という意欲も伝わってきました。作品を作るだけでなく、作品展を開催することには、このような意義があるのです。子供たちの成長を感じることができ、教職員もとても素敵な時間と空間を子供たち、保護者の皆様と共有できたと思います。どうもありがとうございました。

さて、2学期も残り1か月となりました。スポーツフェスティバル、学習発表会と続いた行事での成長を確認しながら、コロナウイルス感染拡大への配慮をしつつ、学習や生活のまとめを行って参ります。引き続き学校へのご理解とご協力をよろしくお願い申し上げます。

### 担任交代のお知らせ

教諭の妊娠出産休暇取得(11月29日より)に伴い、少人数算数高学年担当の 教諭が、11月30日より2年2組担任を務めます。少人数算数高学年担当は、後任の時間講師が決まるまで、副校長が務めます。年度途中の交代となりますが、ご理解の程よろしくお願いいたします。

### 12月の行事予定

※(1)は学年、①は校時を表します。

1日	火	全校朝会 安全指導日 いのちと心の教育月間(始)
2日	水	歯科検診(3.5)
4日	金	朝読書 いのちと心の教育及び道徳授業地区公開講座(1.2)
7日	月	委員会活動
8日	火	全校朝会 いのちと心の教育及び道徳授業地区公開講座(5.6)
9日	水	いのちと心の教育及び道徳授業地区公開講座(3.4)
10日	木	集会
11日	金	朝読書 たてわり班遊び
12日	土	C時程 4時間授業日

\*12月4、8、9日のいのちと心の教育及び道徳授業地区公開講座の授業公開はありません。

14日	月	6時間授業日(5.6)
15日	火	全校朝会 鼓笛引きつぎ式
16日	水	音楽鑑賞教室(6)
17日	木	音楽鑑賞教室(6)
18日	金	朝読書 音楽鑑賞教室(5) セーフティ教室(4)
21日	月	6時間授業日(5.6)
22日	火	給食終 通級振替指導日
23日	水	C時程 通級振替指導日
24日	木	C時程 大掃除 通級指導終 通級振替指導日
25日	金	C時程 終業式
26日	土	冬季休業日始

10月末まで、PTAの役員、有志の皆様にも、放課後、校内の共有部の消毒作業を行っていただきました。学校が忙しい9月、10月にご協力いただいたこと、教職員一同、とてもありがたく思っております。忙しい中、子供たちのため、学校のため、ご協力をいただき、本当にありがとうございました。

## 学習発表会 作品展

今年、二年に一度の作品展が開催されました。「みんなちがって みんないい 個性豊かな杉森美術館」をテーマに各クラスで立体作品と平面作品を展示しました。また全校共通作品として、「ホワイトワールド」に取り組みました。「ホワイトワールド」は画用紙や発泡スチロールなど、白い材料のみを使用して自分なりの世界を創り出しました。どの作品も個性にあふれた素敵な作品ばかりで、見ごたえのある杉森美術館となりました。



## 代表委員会 「学校をよりよくするために」

代表委員会では、杉森小学校をよりよくするために、自分たちでできることはないかと考え、活動しています。一学期には、長く学校へ通えなかった1年生のために、杉森小のことを紹介する動画を作成し、各クラスで見てもらいました。2学期の前半は、朝校門に立って積極的にあいさつをしたり、正しい手洗いを推奨するために、手洗い歌を考えて動画を作成したりしました。

11月は「ふれあい月間」の取り組みとして、いじめの防止のためにできることはないかと考え、次の3つの取り組みを行うことにしました。11月26日(木)に「いじめ撲滅集会」があり、各クラスで動画を観ていじめや感染症対策について考えたり話し合ったりしました。御家庭でも、どのような取り組みをしたのか話題にしていただけると嬉しいです。



① 各クラスのいじめ防止ポスターの掲示



ちかくで、かんせんした人がいる

② 感染症からの仲間外れを考える動画



③ ソーシャルディスタンスを学べるダンス